

Erstes Sommerfest im HeilOrt

Nachlese zum HeilOrt-Sommerfest in Bad Belzig:

Der HeilOrt Bad Belzig e.V. hatte zu seinem ersten Sommerfest geladen. Bei herrlichstem Sommerwetter strömten über 200 interessierte Menschen aus Nah und Fern auf das Gelände des HeilOrtes, um sich ein umfassendes Bild über das ambitionierte Projekt zu verschaffen und zusammen mit den HeilOrt-Aktiven und dessen Freundeskreis zu feiern.

Nach einer Einstimmung mit Qi Gong unter der Anleitung von Sabine Kirchner, eröffnete Silke Grimm, Initiatorin des Projektes, mit Bürgermeister Roland Leisegang offiziell das Fest.

Die verschiedenen Informationsstände wurden von den Besucher:innen stark frequentiert. Die Aktiven des HeilOrtes gaben Auskunft über Inhalte, Ziele und die aktuelle Planung des visionären Projektes und beantworteten zahllose Fragen. Besonderes Interesse galt den Führungen über das Gelände, in denen die Weitläufigkeit und Schönheit des Geländes erfahrbar und detailliert über die geplanten Einzelprojekte berichtet wurde.

Im schattenspendenden Wald kreierte Jasmin Oldag einen zauberhaften Ort. Hier sammelten sich spontan zahlreiche junge Familien mit Kleinkindern zum Austausch und hatten viel Spaß beim Duft-Memory, dem Legen eines Naturmandalas oder dem Herstellen von eigenen Kräuterteemischungen.

Die Musiktherapeutin Rotraud Bockenamm aus Leipzig gestaltete für die kleinsten Gäste eine musikalische Kleinkinderinsel, während das Upcycling-Projekt „Aus Alt mach Neu“ von Margit Wolfinger Erwachsene und ältere Kinder gleichermaßen zum Mitmachen anregte. Daneben gab es Yoga unter dem Motto „Zeit für dich“ mit der Yogalehrerin Martina Beck, eine Selbsthypnoseanleitung von Katharina